



LA JORNADA SE LLEVARÁ A CABO HASTA EL 31 DE MARZO DEL 2024

Dan banderazo a vacunación contra la influenza y Covid-19

Llamado. El mandatario capitalino invitó a la población para que acudan a Centros de Salud por la inmunización

ARMANDO YEFERSON

Con la aplicación del biológico para la influenza y un refuerzo contra el Covid-19 en la población vulnerable, en la alcaldía Iztapalapa, el jefe de Gobierno, Martí Batres, encabezó el arranque de la campaña de vacunación por la temporada invernal en la capital del país.

La campaña se realizará hasta el 31 de marzo del 2024 y se prevé la aplicación de más de 5 millones de dosis, para lograrlo se contemplan 32 hospitales de la Secretaría de Salud, 478 puestos fijos, mil 258 puestos semifijos, mil 699 brigadas y 72 unidades Móviles de "Salud en tu Casa, Salud para el Bienestar".

Desde la Macro Plaza de Iztapalapa, el mandatario capitalino resaltó que inicia la aplicación para grupos prioritarios, como mujeres embarazadas, adultos mayores, personas con comorbilidades y niños menores de cinco años, e invitó a la población a acudir a Centros de Salud y puntos de aplicación para recibir ambas dosis.

"El día de hoy se está realizando este inicio de campaña de vacunación simultáneamente en toda la Ciudad de México. (...) Esta vacunación es universal y gratuita", comentó.

El director General de Servicios de Salud Pública local, Jorge Alfredo Ochoa, informó que las dosis contra las enfermedades respiratorias serán aplicadas en Centros de Salud,



hospitales, mercados, ferias de salud, albergues, y asilos.

"Es la primera vez en la historia de la Ciudad de México que se ponen estas dos vacunas juntas... También es importante mencionar que la vacuna de la influenza, es también la primera vez que se pone una vacuna tetravalente, que va inmunizar contra las cuatro cepas de la influenza", apuntó.

Detalló que durante seis meses se llevará a cabo un esfuerzo interinstitucional que acercará la inmunización a la ciudadanía en espacios públicos, así como brigadas que atenderán a personas que tengan dificultad para trasladarse y señaló que el único requisito es presentar la Cartilla Nacional de Vacunación.

En tanto, la secretaria de Salud, Oliva López, resaltó la aplicación de 400 mil vacunas contra el Covid-19 en lo que va del 2023 y recordó que las inoculaciones contra las afecciones respiratorias previenen las enfermedades graves, hospitaliza-

ciones y reduce el riesgo de muerte.

Precisó que se contempla la vacunación con 5 millones de dosis: 3 millones de influenza y 2 millones contra Covid-19 y se realizará de manera simultánea para aquellas personas de grupos vulnerables que no hayan tenido un refuerzo en los últimos seis meses.

Se va a realizar una amplia participación de las instituciones, van a apoyar también el Seguro Social, el ISSSTE, Sedena, Pemex, Semar y, por supuesto, la Secretaría de Salud"

OLIVA LÓPEZ
Secretaria de Salud

APLICAN. La jornada de inmunización por la temporada invernal arrancó en Iztapalapa con la colocación de 18 puestos de vacunación y la asistencia de más de 300 personas.